



EXPLICA PROCESO DE FECUNDACION.— Norfolk, Virginia, diciembre 28. El Colegio de Medicina de Virginia Occidental, anunció hoy el nacimiento del primer bebé de probeta, en los Estados Unidos. El doctor Howard Jones explica el proceso de fecundación artificial de Judith Carr, quien dio hoy a luz a Elizabeth.

Conspiración Rusa en C.A. Denuncia Diario

MIAMI (Florida, EE.UU.), diciembre 28 (EFE).— La conspiración contra la independencia, soberanía y libertad de los pueblos centroamericanos, por parte del imperialismo soviético es algo muy serio, que debe ser objeto de rápido y profundo estudio, afirma el "Diario de las Américas".

En un editorial que publica la edición dominical del periódico de habla española de Miami, se dice también que "si no se hace algo importante en gran escala, de acuerdo con las circunstancias que demandan esas proporciones, se puede ensanchar el caos en Centro América o llegar a perder por completo el Istmo, convertidas todas esas naciones en una segunda Cuba".

"Los gobiernos democráticos, con el de Washington a la cabeza, se mueven muy lentamente. Lo que en Washington se decide en una hora, Moscú lo resuelve en un minuto", añade el Editorial.

Para el "Diario de las Américas", la conspiración está bien organizada desde Moscú y La Habana, contra Centro América desde hace muchos años "con el debido ocultamiento del Gobierno estadounidense y de muchos grandes medios de información pública de esta gran nación".

"El Gobierno de Washington y los Gobiernos democráticos de América, así como los auténticos dirigentes democráticos de este continente, tienen el deber de abrir los ojos y de saber actuar, sin eufemismos de ninguna naturaleza, sin soslayamiento cómplice con respecto al problema, para resolverlo en favor de la causa de la libertad de esos pueblos y de la seguridad de toda América", concluye el periódico.

Juicios Contra Disidentes Inician Militares Polacos

WASHINGTON, diciembre 28 (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano denunció hoy, lunes, el inicio en Polonia de juicios contra los

disidentes al régimen de Jaruzelsky, y el encarcelamiento de estudiantes, trabajadores e intelectuales.

Dean Fischer, portavoz del Departamento, dijo

que, según las informaciones en poder de la inteligencia norteamericana, el Gobierno militar polaco está condenando a seis meses de prisión a quienes participan en huelgas, y a tres años y medio a los organizadores de las mismas.

"Contrariamente a lo que afirma el régimen de

Wojciech Jaruzelsky, no existe ningún indicio de que el grado de represión en Polonia esté disminuyendo", afirmó el portavoz oficial.

Preguntado sobre cuál va a ser la respuesta de los Estados Unidos a esta situación, Dean Fischer se limitó a responder: "Nuestras acciones hablarán por sí mismas".

Ley Marcial en Polonia Discutirán Socialistas

PARIS, diciembre 28 (AP).— Dirigentes Socialistas de por lo menos una docena de países, se reunirán mañana aquí, para debatir la cuestión de la ley marcial en Polonia.

Funcionarios socialistas franceses dijeron, que se convocará a una rueda de prensa, tras la sesión extraordinaria del Presidium de la Internacional Socialista, que se efectuará a puerta cerrada.

Gran parte de los debates girarán, según se afirma, en torno a la polémica suscitada por el Presidente de la Organización, el ex Canciller Federal alemán Willy Brandt, quien indignó a muchos socialistas, al adoptar lo que pareció ser una "actitud blanda" ante los acontecimientos de Polonia.

El 18 de diciembre, Brandt dijo en nombre de la Internacional, que confiaba en que los polacos pudieran resolver sus problemas "sin interferencia exterior y sin baño de sangre".

Brandt, que no asistirá a la reunión de mañana, añadió que la Interna-

Sandinistas Ametrallan Barco Guatemalteco

SAN JOSE, diciembre 28 (ACAN-EFE).— El barco Zacapa, de bandera guatemalteca, llegó a Puerto Limón, costa atlántica de Costa Rica, mostrando 20 impactos de bala, que recibió de una patrullera sandinista frente a Puerto Cabezas, Nicaragua.

El capitán del barco, Petar Ignjatich, de nacionalidad yugoslava, declaró al Diario capitalino "La Nación", que el ataque fue el 25 de diciembre pasado a las 22:30 hora centroamericana.

Pasábamos frente a la costa atlántica de Nicaragua, cerca de Puerto Cabezas, y la mayoría de los 33 tripulantes celebrábamos

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 28 (EFE).— La Bolsa ha bajado hoy en lentas negociaciones, y la esperada y tradicional subida de fin de año sigue sin producirse.

El Promedio Dow Jones de industriales, que mantuvo tendencia bajista durante la sesión, intensificó la caída a última hora y perdió 3.04 para cierre en 870.34.

El índice del Mercado —Favor pase a la página 35.

cional "estaba consciente de que (la emisión de) opciones no solicitadas o inflexibles no ayudarán al pueblo polaco".

La declaración encolerizó particularmente a los socialistas italianos y suecos.

El sueco Olof Palme replicó que de ningún modo podía considerarse a la situación polaca como una cuestión "estrictamente interna", y los dirigentes socialistas italianos criticaron a Brandt por hablar en nombre de todos los socialistas, sin consultar con otros Partidos.

El dirigente socialista Lionel Jospin, si bien no criticó directamente a Brandt, emitió empero una declaración en que sugería la aplicación de presiones económicas contra el régimen militar de Varsovia.

El Presidente socialista francés, Francois Mitterrand, dijo que la pérdida de las libertades en Polonia, era inexcusable y que "debe ser denunciada clara, vigorosa y constante".

—Favor pase a la página 17.

Aumenta Racionamiento de Víveres en Polonia

VIENA, diciembre (EFE).— Las raciones mensuales de carne y mantequilla, vendidas en Polonia, mediante cupones de racionamiento se mantendrán en enero para los obreros, pero se reducirán para el resto de la población, según informa Radio Varsovia.

Aun cuando las raciones de carne actuales son de tres kilogramos, ya no es posible atender a todos los poseedores de cartillas de racionamiento. De hecho, y según indica la emisora, las raciones pudieron mantenerse durante el mes de diciembre, gracias a las importaciones de la URSS.

Por ello, éstas se reducirán a 2.5 kilos para los empleados y pensionistas, mientras que las mujeres embarazadas y adolescentes de 13 a 18 años, y enfermos recibían cuatro kilos.

Además, los agricultores que posean o exploten granjas de más de media hectárea no recibían más cupones para mantequilla o carne.

Por otra parte, el Consejo Militar de Salvación Nacional ha hecho un llamamiento a los campesinos individuales, a los miembros de cooperativas agrícolas y a empleados de las granjas estatales, para que aceleren los envíos de carne, leche y trigo.

Lech Walesa el Hombre del Año 1981

NUEVA YORK, diciembre 28 (AP).— El dirigente sindical polaco Lech Walesa fue elegido hoy "hombre del año 1981", por el semanario norteamericano "Time", que lo calificó de "símbolo internacional de la lucha por la libertad y la dignidad".

La revista dijo que "el valiente pequeño electricista de Gdansk se alzó no sólo como el corazón y el alma de Polonia, sino también como el símbolo internacional de la lucha por la libertad y la dignidad".

El semanario designa —Favor pase a la página 33.



ORIGINAN VIOLENCIA.— Miami, Florida, diciembre 28. Más de cien haitianos se fugaron del centro de detención de Krome North, durante un enfrentamiento entre manifestantes haitianos y la policía. Una mujer grita "¡Libertad, libertad!" al enfrentar a la policía. (UNIFAX II de UPI).